
Ata da 737ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2021/2024 2 
Data: 09/05/2022 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Cyro informa que recebemos duas correspondências: 1º - ofício nº 6 

9214 do CRM, anunciando o arquivamento de sindicância (médicos em número insuficiente e ausência de 7 

ultrassonografista) na Maternidade Tereza Ramos em Lages: 2º - Convite da ACM para participar de um jantar 8 

comemorativo ao seu 85ª aniversário (o evento ocorrerá no dia 28 de maio, no Centro de Eventos da ACM).  9 

3. Informes: 10 
3.1. Diretoria Executiva: Advogado Dr. Rodrigo informa que participou de reunião com médicos residentes 11 

da Prefeitura Municipal de Florianópolis ocorrida no dia de hoje às 18:00h, reunião com pouca adesão, mas 12 

esclarecedora e muito bem comandada. Estavam presentes o Dr. Douglas Muniz, Dra. Juliane Ferrari, 13 

jornalistas Rubens Flôres e Carla Cavalheiro. O Dr. Odi informa que participou de reunião com os acadêmicos 14 

da 12º fase da UFSC também no dia de hoje, a participação foi muito boa. Os estudantes se mostraram 15 

interessados e após as apresentações foi feito um sorteio e a acadêmica Débora dos Santos Reis foi a 16 

ganhadora. Estavam presentes Dra. Juliane Ferrari, advogados Drs. Alberto Gonçalves e Alberto Mendes, o 17 

jornalista Rubens Flôres e as servidoras Ana Cristina da Silva e Marina da Silva. Dra. Eliane informa que no 18 

mês de maio dois médicos se tornaram sócios vitalícios, são eles Dr. Rigobert Krueger, CRM 1829 de 19 

Pomerode e Dr. Ademir Danilo Zardo, CRM 2611 de Indaial. O Dr. Cyro comunica que no processo seletivo 20 

para contratação de Neonatologistas para o Hospital Regional de São José ainda não temos notícias de médicos 21 

inscritos.  22 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Renato Polli não recebeu ligações; a Dra. Juliane Ferrari assumiu o plantão no 23 

dia 03/05 e não recebeu ligações relevantes.  24 

3.3. Defensoria Médica: Nada relatado 25 

3.4. Diretorias Regionais: Recebemos ata da Regional de Joinville ocorrida no dia 29/04.   26 

3.5. Momento SIMESC: Aniversário SIMESC.  27 

4. Ordem do Dia: 28 
4.1. Simesc on line – 02 de maio de 2022 – Síndrome de Esgotamento Profissional: Dr. Cyro abre espaço 29 

para avaliação. A Dra. Eliane comenta que mesmo sendo um assunto “pesado” foi muito bem abordado pelos 30 

palestrantes. Dr. Odi acrescenta que as colocações do Dr. Alberto complementaram as ideias apresentadas 31 

pelo Dr. Mario Maluf. O Dr. Renato Polli achou muito elucidativas e bem colocadas. Dr. Cyro avalia como 32 

positiva, aponta o envolvimento dos participantes e o ótimo esclarecimento dos questionamentos que surgiram. 33 

Vamos verificar a possibilidade de construir um apoio aos médicos que nos procurarem (com sintomas de 34 

esgotamento profissional).  35 

4.2. Jurídico regional – advocacia de apoio: Dr. Cyro apresenta vídeo gravado pelo Advogado Rodrigo Leal 36 

explicando como funciona a Assessoria Jurídica que o SIMESC disponibiliza em todo o Estado. O Dr. Rodrigo 37 

comunica que está em vias de contratação de uma nova advogada, Dra. Priscila Soares Baumer 38 

OAB/SC:23.775 que atuará na região de Joinville. Dr. Erial relembra no boletim informativo nº 134 do 39 

SIMESC em 2011 onde o Dr. Roman concedeu uma entrevista enaltecendo a criação do jurídico regional e a 40 

necessidade desse acréscimo para o melhor atendimento dos filiados. Complementa que esse serviço já vem 41 

sendo muito utilizado e passará a ser ainda mais e além de dar mais conforto nos atendimentos aos médicos 42 

ainda ajuda na distribuição das demandas e deslocamentos. Comenta ainda que na fase inicial conseguimos 43 

compor o jurídico regional, e as viagens facilitaram o convívio, viagens essas que foram interrompidas e agora 44 

começam a ser retomadas. Dr. Erial entendeu que esse serviço já é essencial, tendo em vista que em torno de 45 

40% dos atendimentos que precisam de deslocamentos já são feitos por esses advogados. A jornalista Carla 46 

informa que a partir da próxima semana os advogados regionais serão convidados a participar das reuniões de 47 

Diretoria para que estejam integrados aos assuntos pertinentes à categoria médica e pede aos Diretores 48 

Regionais que os convidem a participar das suas reuniões e demandas. As Advogadas Regionais Dra. Caroline 49 

Izidoro de Blumenau, Dra. Daniela Ghiggi de Lages, Dra. Thayanne de Campos do Planalto Norte e Dra. Ana 50 

Paula Rampanelli de Chapecó agradecem a oportunidade de parceria com o SIMESC e enaltecem o serviço 51 

que a Entidade presta aos médicos e se colocam à disposição de todos. O Dr. Erial finaliza dizendo que o canal 52 

de comunicação está sempre aberto, estão sendo feitas reuniões periódicas com os advogados regionais e 53 

solicita que os Diretores enalteçam esses advogados para que o jurídico do SIMESC continue sendo referência 54 

na defesa do médico.  55 

4.3. Reuniões Sindicais Meio Oeste – Curitibanos/ Caçador: Dr. Cyro informa que no dia 28 de abril, uma 56 

comitiva do SIMESC composta pelo Dr. Vânio Lisboa, Diretor de Patrimônio do SIMESC, Patrick Lima, 57 



representante da empresa Lima Corretora de Seguros, jornalista Eduardo Schmidt e o coordenador adjunto do 58 

SIMESC, Jean Proencio estiveram no município de Curitibanos para reunião com médicos e diretores da 59 

Regional. Um dos assuntos debatidos no jantar foi o Seguro de Responsabilidade Civil, serviço que o SIMESC 60 

disponibiliza e recomenda a todos os médicos filiados. Estiveram presentes também os Diretores da Regional 61 

Centro Oeste Drs. Geverson Demarco, Cláudio Luis Olivo e Auredy Antonio Sella Aguiar. O encontro também 62 

teve a participação de Marcelo Ricardo Kutzke, representando a Associação Catarinense de Medicina Regional 63 

Centro Oeste, Gilmar Kruker, representante do Conselho Regional de Medicina, Marcos Antônio de Farias, 64 

presidente da Unimed Curitibanos e Valdir Jucoski, Diretor do corpo clínico do Hospital Hélio Anjos Ortiz. 65 

Já na noite de sexta-feira, 29 de abril, a comitiva do SIMESC reuniu-se com médicos e Diretores da Regional 66 

de Caçador, em um encontro que teve como objetivo a aproximação da Diretoria Executiva junto aos médicos 67 

da região. Estavam presentes a Presidente da Dr Caçador Dra. Marina Monteiro, o Tesoureiro Dr. Daniel 68 

Rossano Corrêa, e o Diretor de Apoio ao Graduando, Fábio Herget Pitanga, além do Presidente da Unimed 69 

Curitibanos, Nelson Dallagnol de Souza e a Assessora Jurídica Thayanne de Campos/ LHML. Ambas as 70 

reuniões cumpriram os seus objetivos.  71 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 – Resolução do CFM sobre a Telemedicina – 2 Atualização 72 

sobre OZZ/SAMU e FAHECE/SAMU. 73 

6. Assuntos informais: Dr. Cyro lembra a todos da importância de tomarem a vacina da gripe.   74 

 75 

Florianópolis, 09 de maio de 2022 76 

. 77 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, servidora do SIMESC 78 

e revisada pelo Dr. Kempes Nascimento Spencer, Conselho Fiscal do SIMESC) 79 
 80 
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